

ABSTRAK

Siti Atifah Durotusaadah (1192020225) 2023: KARAKTER PESERTA DIDIK DALAM AL-QURAN SURAT AL-KAHFI AYAT 66-70 (Analisis Ilmu Pendidikan Islam)

Disadari atau tidak dalam dunia pendidikan saat ini karakter peserta didik itu cenderung masih labil oleh karenanya mereka lebih sering melakukan apa yang mereka lihat dari pada melakukan apa yang mereka dengar. Terlihat bahwa banyak peserta didik masa kini kurang mementingkan dan tidak mengetahui karakter yang harus mereka miliki sesuai dengan kehendak Allah Subhanahu Wata'ala sebagaimana yang tercantum dalam Al-Quran surat Al-Kahfi ayat 66-70.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: 1) Penafsiran Hamka dalam tafsir Al-Azhar dan Muhammad Quraish Shihab dalam tafsir Al-Misbah terhadap kandungan surat Al-Kahfi ayat 66-70; 2) Karakter peserta didik dalam Al-Quran surat Al-Kahfi ayat 66-70.

Penelitian ini berasal dari suatu pemikiran bahwa karakter peserta didik pada zaman sekarang ini sangat di khawatirkan. Karenanya masih banyak peserta didik yang belum mengetahui karakter yang seharusnya mereka miliki yang sesuai dengan firman Allah Subhanahu Wata'ala dalam Quran surat Al-Kahfi ayat 66-70.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis isi (*conten analysis*) dengan jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*) yang menggunakan sumber data primer dan juga sekunder. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dilakukan dengan cara studi pustaka dan studi dokumentasi. Adapun analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Penafsiran Hamka dan M. Quraish Shihab terhadap isi kandungan surat Al-Kahfi ayat 66-70. a) Nabi Musa as., menjaga kesopanan, rendah hati dan sungguh-sungguh mau belajar kepada Khidir, b) Khidir tahu bahwa Nabi Musa as., tidak akan sanggup sabar bersamanya, c) Nabi Musa as., belum mempunyai pengetahuan yang cukup tentangnya, d) Nabi Musa as., optimis untuk sabar dan tidak akan menentang kepada Khidir dalam urusan apa pun itu, e) Khidir memberikan syarat kepada Nabi Musa as., dan Nabi Musa as., menerima syarat yang diberikan oleh Khidir, (2) Karakter peserta didik dalam Al-Quran surat Al-Kahfi ayat 66-70 diantaranya: a) Peserta didik harus sopan kepada guru, rendah hati dan sungguh-sungguh dalam belajar, b) Peserta didik harus memiliki rasa sabar dalam belajar, c) Pentingnya peserta didik memiliki pengetahuan yang cukup, d) Peserta didik harus taat dan tidak menentang guru, e) Peserta didik harus menyimak semua penjelasan guru.

Kata Kunci: Karakter, Peserta Didik, Al-Quran Surat Al-Kahfi Ayat 66-70